



Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau

www.ingenried.de



Wir brauchen Sie als Dorfmacher:in

Vergangene Woche erhielten alle Haushalte eine Postkarte zum Projekt Bürgerbeteiligung. Eine Erinnerung und Einladung zum Mitmachen. Viele Anregungen und Ideen sind bereits im Internet eingetragen. Auch einige E-Mails mit tollen Ideen gingen direkt an die Gemeinde. Tendenzen für die einzelnen Liegenschaften sind bereits erkennbar. Insbesondere an den Bewertungen durch die „Likes“ oder „Dislikes“ lassen sich die Einschätzungen der Bürgerinnen und Bürger gut erkennen. Natürlich sind noch immer Eintragungen und Bewertungen online möglich:



<https://www.dorfentwicklung-ingenried.de/darum-geht-s>

Wer Anregungen und Wünsche lieber im direkten Gespräch einbringen möchte, hat die Möglichkeit am **Donnerstag, 07. April 2022, von 11.00 bis 16.00 Uhr** vor dem Dorfladen. Eine Gruppe von Studenten der Hochschule München stehen zu einem neutralen und unabhängigen Gespräch bereit. Kommen Sie einfach vorbei und reden Sie mit den jungen Leuten. Die Studierenden belegen die Fachrichtung „Soziale Innovationen“ und begleiten fachlich die Ingenrieder Dorfentwicklung. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich aktiv für unser Dorf einzubringen. Wir freuen uns auf Ihre Anregungen.

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Ingenried

Die Jahreshauptversammlung findet in der Mehrzweckhalle am **Donnerstag, 07. April 2022, um 20.00 Uhr** statt. Es stehen Berichte des Schriftführers, des Kassiers, der Kassenprüfer, des Kommandanten, des Jugendwarts und der Kreisbrandinspektion auf der Tagesordnung. Die Wahl des zweiten Kommandanten, eine Satzungsänderung bezüglich der Amtsdauer der Vorstandschaft und Ehrungen sind vorgesehen. Alle aktiven Feuerwehrkameraden sind herzlich eingeladen. Die Abstands- und Hygieneregeln sind einzuhalten und eine FFP2-Maske erforderlich.



Altpapier

Anfang des Jahres wurden durch die EVA GmbH die Abrechnungsmodalitäten für das Sammeln von Altpapier verändert. Der Gewichtsanteil an Altpapier muss über 40 % der gesamten Menge liegen, um eine angemessene Vergütung zu erreichen. Die Gemeinde und die Vereinsvorstände appellieren dringend, ordnungsgemäß Papier und Pappe zu trennen. Es wäre auch sehr hilfreich, das Papier erst am Sammeltag in der Früh rauszustellen. Bitte die Gewerbekartongen direkt nach Erbenschwang zur EVA GmbH bringen. Wir danken für Ihr Verständnis.

Magazin Landurlaub 2023

Der Tourismusverband Pfaffenwinkel ist auf der Suche nach spannenden und außergewöhnlichen Themen aus den Ortschaften. Ein neues Geschäft, Menschen mit besonderen Angeboten, Künstler, Bauwerke oder interessante kulinarische Spezialitäten. Meldungen bis 08.04.2022 erwünscht.

Ingenried, 28. März 2022, Georg Saur